

Erneuter Besucheransturm zum 100 000-Lichter-Fest erwartet

Auch an diesem Wochenende geht es hoch her in Trohe – Nikoläuse kommen am Montag

TROHE (rsw). „Mit einem solchen Besucheransturm haben wir nicht gerechnet“, resümiert Thomas Rühl, Organisator der Aktion „100 000 Weihnachtslichter“ in Trohe. 10 000 Gäste aus ganz Hessen – von Frankfurt bis Franckenberg – sind am vergangenen Sonntag zur feierlichen Eröffnung in den Ort bei Gießen geströmt.

Und sie wurden nicht enttäuscht – im Gegenteil: Statt der angekündigten 100 000 begeisterten mindestens 250 000 Lichter in unterschiedlichsten Formen Jung und Alt.

Da bundesweit viele Funk- und Fernsehanstalten über Trohe berichten, rechnen die Veranstalter auch an diesem Wochenende mit regem Andrang. Aus diesem Grund wurden sowohl die Anzahl der Kassen, an denen man Verzehrbons erste-

hen kann, als auch die der Glühweinstände verdoppelt. Darüber hinaus sind auch Parkplatzorganisation und Verkehrsleitkonzept optimiert.

Den Besuchern wird empfohlen, von Alten-Buseck aus nach Trohe zu fahren und am Ortseingang im Mühlweg zu parken. Zur besseren Orientierung erhält jeder bei der Einfahrt einen Plan sowie einen Gutschein zur Teilnahme an einer Verlosung. Gewinn: Ein Paket „Weihnachtsbeleuchtung satt“ im Wert von rund 1000 Mark.

An den kommenden Wochenenden wird das „Lichtermeer“ bereits ab 16 Uhr erstrahlen, in der Woche fällt der Startschuss wie gehabt um 17 Uhr.

Über 200 freiwillige Helfer werden bis zum 23. Dezember dafür sorgen, dass die Lichteraktion reibungslos über die Bühne geht.

Weitere aktuelle Informationen sind via Internet unter <http://www.trohe.de> oder

<http://www.100000Weihnachtslichter.de> oder am Infotelefon zwischen 19 und 20 Uhr unter der Nummer 06408/9000-53 abrufbar.

Die Highlights an diesem Wochenende: **Samstag:** 17 bis 20 Uhr Besichtigung der Struppmühle (Wassermühle in der Wieseckau); 18 bis 19.30 Uhr Auftritt der Musikschule IGS Busecker Tal (Schlagzeug und Trompete) in der Mittelsmühle. Ganztägig: Infobus der Stadtwerke Gießen.

Sonntag: 17 bis 20 Uhr Besichtigung der Struppmühle (Wassermühle in der Wieseckau); 18 bis 18.30 Uhr Auftritt des Gesangsvereins Eintracht Germania in der Mittelsmühle; 17 bis 21 Uhr Glasbläser am Sportplatz.

Montag: 17 bis 20 Uhr Kinder aufgepasst! Nikoläuse verteilen im gesamten Ort Geschenke; 17 bis 21 Uhr Glasbläser am Sportplatz; 19 bis 20 Uhr Gesangsverein Eintracht Germania in der Mittelsmühle.